



AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN



Adjudicado el servicio de bar de la piscina de Barruelo de Santullán

El alcalde lamenta "los bulos difundidos por el Partido Popular, en los que alertaba que el servicio no iba a poder prestarse este verano, con la normalidad de siempre". Además informa que "han sido cuatro los dispuestos a llevar el servicio".

Viernes, 27 de junio de 2025.

Cristian Delgado destaca que **"han sido cuatro los interesados por este servicio, con las condiciones aprobadas por el pleno"**. En este caso, se trata de un empresario de León quien fue el primero en ponerse en contacto con el Ayuntamiento de Barruelo de Santullán, y quien finalmente se lo ha llevado. Posteriormente, otras tres personas quisieron optar al mismo.

El servicio se abrirá en los próximos días, paralelamente a la apertura de las instalaciones. Esta misma mañana se rubricaba el contrato de concesión de explotación del servicio. Desde el equipo de gobierno explican que **"no estamos para pelearnos con el PP que, por otro lado, y a tenor de sus declaraciones, bulos, e insinuaciones, han intentado por todos los medios que el servicio no se abriera"**.

Desde el ejecutivo local informan que **"más le valdría al Grupo Municipal Popular, trabajar desde la oposición, que es donde les han colocado los vecinos, con rigor y seriedad, antes de vivir de la mentira constante"**.

NOTA DE PRENSA

